

令和4年長芋・ねばりっこ初出荷の出発式

本日は、令和4年長芋・ねばりっこ初出荷の出発式の開催、誠にありがとうございます。

今年も、コロナ禍で何かと作業等大変だったと思いますが、大きな災害もなく順調に育ち、今後の販売に大いに期待が持てると思っております。また、ここの集出荷貯蔵施設も完成し、生産・販売の拠点施設として、期待が深まるばかりであります。

先週は JA 鳥取中央長芋生産部の設立 20 周年記念大会もあり、結束とますますの発展を確認したところでありますし、タレントのガンバレルーヤさんが北栄町でのロケで、長芋・ねばりっこを宣伝していただき、多くの方がお買い求めになられると期待しています。

また今年も、北栄町の農産物の販売、春から好調であります。この流れで、長芋・ねばりっこも続いていくと期待しております。

町としましても、生産性の向上や担い手確保のため、みなさんと連携を取りながら、取り組んでまいります。

私も、毎年、県外の親戚や友人に送っておりますが、いつも好評であります。

生産、集出荷、運搬、販売とどの過程においても、事故等ないように気を付けていっていただきたいと思っております。

目標を達成され、終了時には良い結果となりますことを祈念し、お祝いのあいさつとさせていただきます。

令和4年11月11日

北栄町長 手嶋俊樹